
 

◇歌唱  「それでこそロータリー」「Ｒ-Ｏ-Ｔ-Ａ-Ｒ-Ｙ」       ◇会長挨拶      

◇幹事報告      ◇卓話 ゲストスピーカー 祖父江 歩 様  

『プロ２８年目のシーズンを迎えて ～５０歳からのチャレンジ～』   
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2023-2024 年度テーマ 

painted by Kenzo Tanaka 

第 64 代会長 杉本 剛昭 

第 64 代幹事 安武  勝 

 

＝本日の例会行事＝ 

2024 年 5 月 23 日（木） 第３０６１回例会 天気：晴れ 司会：木村信一副幹事 No. 41 

 

◎幹事報告 

◆ガバナー事務所より   

◇青少年交換 第３回ホストクラブ説明会のご案内   

◉６/１（土） １４：３０  ◉第一相澤ビル８階・６階「会

議室」 

◆財団学友 成田七海様より 『青山夏実 成田七海 デュオ

コンサート』 開催のお知らせ ◉７/２７（土） １４：０

０開演 ◉藤沢市民会館小ホール ◉チケット４，０００円 

スマイル報告 菅野 敦会員 

杉本剛昭君＆安武勝君 祖父江歩様ようこそいらっしゃい

ませ。卓話よろしくお願い致します。 

山口利通君 ①祖父江プロようこそ。今日はプロの技を拝

聴させてください。②北口駅前エメロード井口で営業を始

めて 70 年、その間カレーハウス・ブータンを開業して 43

年になりますが、この 25 日で閉店致します。これまでご

愛顧頂き有難うございました。 茅ヶ崎の隠れた名店カレ

ーハウス・ブータン オーナー 山口利通 

田中賢三君 祖父江様、本日のスピーチ拝聴いたします。

よろしくお願いします。 

伊藤和明君 祖父江プロの卓話楽しみです。宜しくお願い

致します。 

和田幸男君 ゲストスピーカーの祖父江様、よろしくお願

いします。 

中山冨貴子君 祖父江様ようこそお越し下さいました。 

杉田祐一君 ゲストスピーカー祖父江様、ようこそいらっ

しゃいました。卓話楽しみにしております。 

澤邑重夫君 祖父江様ようこそ。本日はよろしくお願いし

ます。さて、那覇へ行ってまいりました。合計 8人の旅だ

ったように思いますが、皆さんと海に行った記憶もなく、 

 

寿司を食べた記憶もなく、ステーキを食べた思い出もなく、

山羊刺とシャコ貝と缶チューハイだけ頭に残っています。

これでも少し反省しています。 

加瀬義明君 祖父江プロようこそ。卓話宜しくお願い致し

ます。 

富田桂司君 ゲスト祖父江様、ようこそ。卓話よろしくお

願い致します。 

田中 毅君 祖父江様、卓話楽しみにしています。よろし

くお願いします。 

木村信一君 祖父江歩さん本日はありがとうございます。

卓話楽しみにしています。 

木村邦佑君 祖父江さん、卓話楽しみです。ゴルフってな

んであんなに難しいのでしょうか？一時はもう 90 はたた

かないと思いましたが、今ではすぐに100たたきの刑です。

技術の向上は難しいので、メンタルの方を向上していきた

いと思う今日この頃です。 

橋本正一君 祖父江プロ、卓話楽しみです。 

樋口康雄君 めんそーれ！祖父江様本日は卓話楽しみにし

ています。杉本会長、先日の沖縄旅行ありがとうございま

した。スゴく楽しかったです。 

大森翔平君 那覇南ロータリーが初めてのメーキャップ先

になるとは思ってませんでした。とても新鮮で楽しい旅行

になりました。参加の皆様、お世話になりました。 

山口裕哉君 祖父江さんようこそ。まだまだ下手ですが、

私もゴルフを始めたので、今日のお話楽しみにしていまし

た。本日は何卒よろしくお願いします。 

上原幸作君 50才からのチャレンジ絶対よいことです。私

も何にチャレンジしようかなぁ～。 

［本日 19件、31,000円です］ 

卓話で質問する山口利通会員 
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日時 回 現会員 計算会員 出席 ＭＵ済 欠席 暫定出席率 修正出席率 

５／２３ ３０６１ ４７ ４４＋１ ３２ ４ ９ ８０％  

５／９ ３０５９ ４７ ４４＋２ ４０ ０＋２ ４ ８６．９６％ ９１．３０％ 

 

 

卓話後、ユニフォーム姿を披露する野球同好

会の杉本選手代表、山口最年長選手、河本監

督。31番は急逝した永田会員の永久欠番。 

出席報告 半田朋子会員 

予選通過者はThe 

Cut と記されたま

な板をもらえる！ 

卓話 ゲストスピーカー：祖父江 歩様 

『プロ２８年目のシーズンを迎えて』 

～５０歳からのチャレンジ～  

本番前にどうせなら大谷祥平の応援をしに行こうというこ

とで、まずはロスのアナハイムスタジアムでエンジェルスの

試合を見てから会場に向かいました。試合はエンジェルスが

勝ち、験がいいということになって、練習ラウンドではエン

ジェルスのキャップを被って回りました。 

実はUSGAでは参加全選手をパーティに招待してくれます。

その時の写真で、アニカ・ソレンスタム選手、ローラー・デ

ービス選手、リサロッテ・ノイマン選手らレジェンドたちと

も一緒に写真を撮りました。 

USGA は予選から 4 日間競技をします。測定器を使うこと

もできませんし、キャディもバッグを担いてやるというゴル

フの原点の大会です。ツアー優勝経験のある人は USGA の

出場権があるのですが、最高齢の方は 80 歳で 3名いらっし

ゃいました。本当に選手を温かく迎えてくれて、選手をリス

ペクトしてくれる大会だと感じました。 

予選ラウンドでは初日 78で 66位だったのですが、2日目に

頑張ってパープレイで回って無事予選を通過しました。日本

人選手は 11 人中 7 人が予選通過しました。予選を通過する

と、3 日目の朝、ロッカーに CUT と書かれたまな板が入っ

ています。これはカットラインを上回ったというシャレにも

なっていて、ユニークだと思いました。優勝はトリッシュ・

ジョンソン選手で 4 アンダー。日本人選手では福島晃子選手

の 14位、久保樹乃選手の 18位が上位で、翌年の出場権を得

ました。私は 38位で、今年も予選会からの挑戦となります。 

2022年に神奈川県を中心とする後輩たちと一緒にMASTゴ

ルフというグループを結成しました。Mがまなぶ、Aがあそ

ぶ、Sがそだてる、Tがたのしむという頭文字です。英語の

MASTは「帆柱」という意味で、船をイメージしたマークが

出来上がりました。実際に茅ヶ崎のシーサイドで後輩たちと

ゴルフをしながら結成されたので、茅ヶ崎発の団体というこ

とになります。相模原の小学校や茅ヶ崎の子どもたちにスナ

ッグゴルフを開催したり、スリーハンドレッドでチャリティ

プロアマレッスン会をさせていただいたりして、参加費の中

から昨年は茅ヶ崎ベーカリーさんにお願いして、茅ヶ崎の子

ども食堂 5ケ所に寄付させていただきました。今年も 3月に

プロアマレッスン会を開催し、9月に微力ながらまた茅ヶ崎

の子ども食堂に寄付したいと考えています。 

本日はご清聴ありがとうございました。 

援会が発足した当時私の父である伊藤留治、岩澤あゆみ会員

のおじい様の岩澤正さん、熊澤酒造の熊澤圓造さんが中心メ

ンバーになっていたようで、茅ヶ崎ロータリーとは古くから

浅からぬ縁があるのかと思います。 

祖父江プロはゴルフ以外でも子ども食堂などでもご活躍さ

れています。祖父江プロの最大限準備をする努力や周囲への

感謝・気配り、とても勉強になるかと思います。今日は是非

祖父江プロのそうした姿勢を聞いていただければ幸いです。

どうぞよろしくお願い致します。 

【紹介者】伊藤和明会員 

祖父江プロが所属されているスリーハン

ドレッドゴルフクラブは日本で 5 本の指

に入る超名門コースです。会員なれるの

は政財界のトップ 300 名だけで、ホーム

ページも存在しません。祖父江プロの後 

本日は昨年世界最高峰メジャー第 5 回全米シニア女子オー

プン（USGA）に参加したお話をさせていただきます。レジ

ェンズツアーというのは 45 歳から参加できるのですが、

USGAは 50歳からしか参加できません。ということもあっ

て、「50歳からのチャレンジ」という題目で話させていただ

きます。 

本戦はオレゴン州ポートランドのウェバリーカントークラ

ブというところで開催されました。ここは全米で 2番目に古

い、127年の歴史がある素晴らしいコースです。ここで戦え

るということにたいへん感動致しました。 

全米の予選は 16 か所で行われ、世界から 480 人の 50 歳以

上の選手がチャレンジしました。日本からは 14 人が参加、

うち過去最高の 11 人が予選を通過しました。私は粘り強く

頑張って 1位通過しました。そうすると、本戦への出場権だ

けではなく、写真のようにメダルも頂けます。帰国後、所属

のスリーハンドレッドの陣内総支配人やテニス、初動負荷ト

レーニング、ジャイロトニックといったトレーニングの講師

の方たちと喜びを分かち合いました。 


